

Photo : AFP



TENNIS/ATP

ROGER FEDERER, VACANCE DU POUVOIR

Après son élimination surprise à Miami samedi, Roger Federer va perdre sa couronne de N.1 mondial; mais le Suisse ne s'en formalise pas, d'autant qu'il pourrait rapidement, sans jouer, repasser en tête du classement ATP. L'Australien Thanasi Kokkinakis a fait sensation samedi en éliminant dès le 2e tour du Masters 1000 de Miami le tenant du titre, Roger Federer.

Photo : JDR



OMNISPORTS/JEUX OMBILASUKU

DES INNOVATIONS POUR LA 12E ÉDITION

Le président du comité d'organisation des Jeux Ombilasuku, Jean Francis Ekiba, a annoncé samedi dernier, à l'INJS, que l'édition 2018 va intégrer d'autres disciplines que le football. Il s'agit, notamment, du basket du handball, du volley, de la boxe, du cyclisme et du semi-marathon. L'art culinaire sera une autre composante de cet événement qui sera organisé en août prochain. Nous y reviendrons.

Page 14

FOOTBALL/RENOUVELLEMENT DU BUREAU EXÉCUTIF DE LA FÉGAFOOT REBONDISSEMENT !



La commission électorale, mise en place par le bureau exécutif sortant de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), a été sommée par la Fédération internationale de football association (Fifa) de revoir sa feuille de route. Plus d'élection donc le 31 mars 2018.

Page 13

Football/Tournoi King's Cup

Les Panthères sur la 3e marche du podium

LUNDI 26 MARS 2018 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

l'union

http://union.sonapresse.com Spécial Sports



Photo : Maroia

Au terme de la petite finale disputée, hier, face aux Emirats Arabes Unis (1-0), les Panthères terminent sur le podium. Faisant ainsi un peu oublier la défaite enregistrée, jeudi dernier, face à la Thaïlande, le pays organisateur, après la séance de tirs au but. Si on peut noter quelques satisfactions, notamment Mario Lemina (notre photo) et Levy Madinda, beaucoup attendent mieux d'une sélection gabonaise qui peine à trouver ses marques.

Page 12

Lucarne

Prémices

ELLES sont tellement rares les victoires (deux au cours des 16 dernières rencontres) des Panthères du Gabon que nous aurions tort de boudier le plaisir que nous procure ce succès (1-0) obtenu hier à Bangkok, dans le cadre de la King's Cup, aux dépens des Emirats arabes unis. D'autant que cet adversaire-là, s'il ne figure parmi les top nations de la planète football (79e au classement Fifa, pendant que le Gabon traîne à une bien peu honorable 95e place), n'a pas l'air en bois, sur ce que nous en a rapporté notre envoyé spécial sur place, à l'issue du match perdu (1-2) devant la Slovaquie et sur ce qu'il nous a été donné de voir de nos propres yeux hier. Il s'agit donc d'une vraie éclaircie au milieu de la grisaille qui enveloppe le football gabonais en général. On veut surtout y voir les prémices de quelque chose. Certes, le même espoir était apparu au lendemain de la victoire (2-1) sur la Côte d'Ivoire à Bouaké. C'était le 5 septembre 2017. Mais il s'agissait davantage d'un coup d'éclat - face à des Eléphants qui avaient par exemple balayé (3-0) nos Panthères à Akanda trois jours auparavant, et dont la fin de la campagne des éliminatoires du Mondial russe avait révélé une vraie fragilité - qu'un réel retournement de tendance au sein d'un groupe gabonais sans véritable assise, ni repères. Comme l'auront montré ses deux derniers matches (0-3 au Maroc et 0-0 face au Mali). Bangkok paraît représenter autre chose. On dit des voyages qu'ils forment la jeunesse. Celui-là, entre choc thermique (les Gabonais sont partis d'Europe où évoluent la plupart d'entre eux alors que les températures étaient encore très basses, malgré le début du printemps, pour affronter les 30° celsius de la capitale thaïlandaise, associés à 72% d'humidité) et décalage horaire (de l'ordre de sept à huit heures), ce voyage-là, donc,

pourrait bien avoir contribué à cimenter un groupe, à faire naître, au-delà des automatismes dans le jeu - là réside un énorme chantier -, un nouvel état d'esprit, tout en bloc. Au moins la moitié de l'équipe-type de la Can-2017 (Ecuélé Manga, J. Obiang, Kanga Kaku, D.-I. Ndong, Evouna et Aubameyang) était absente en Asie pour raisons diverses. Si le talent de chacun d'eux n'est pas fondamentalement en cause, il est reproché à au moins deux d'entre eux, à commencer par la figure de proue et non moins capitaine (jusqu'à une date récente) Pierre-Emerick Aubameyang, d'être ingérables. En termes de cohésion et d'esprit de corps, c'est évidemment problématique. Et s'il est vrai que les absents ont toujours tort, l'idée qu'on puisse (re)construire sans eux pourrait bien gagner l'esprit du staff et des autorités fédérales. A condition que ceux qui étaient du voyage en Thaïlande ne s'endorment pas sur leur mol oreiller. Car si grâce à un état d'esprit irréprochable, on peut se montrer performant, c'est généralement par le talent qu'on finit par emporter la décision. Or, il n'y en a pas beaucoup autour d'un Mario Lemina qui, au fil des rencontres, se pose en véritable leader de cette sélection. Il est fou de constater combien, en deux-trois saisons seulement, la carrière de la plupart de nos internationaux a suivi une courbe descendante. Si le chantier de six mois qui s'ouvre (avant d'attaquer début septembre contre le Burundi la suite des qualifications pour la Can-2019) doit prendre en compte, en plus des valeurs morales entre aperçues à Bangkok, l'exigence de qualité, il est de l'intérêt de nos joueurs de viser plus haut que les championnats périphériques et les divisions inférieures actuelles.

M.A.

www.ecig-gabon.com

ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 Février 2018
AU 30 Avril 2018

-25%
de Remise pour
autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

PNEUS DU GROUPE
Continental

Nos points de vente
Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45
OKALA à côté de BALLON D'OR ouvert 7/7 Jrs Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Offre valable du 15 Février au 30 Avril 2018, uniquement sur paiement comptant - Sous la réserve des stocks disponibles - Photos non contractuelles